

Provincia argentina de Chaco reporta 650 casos de dengue



La Habana, 12 abr (RHC) La provincia argentina de Chaco continúa en alerta este martes por el aumento de casos de dengue con 650 afectados hasta la fecha.

Según el Ministerio de Salud argentino la mayoría de las personas enfermas pertenece a las ciudades de Gran Resistencia, Presidencia Roque Sáenz Peña, Machagai y Castelli.

Las autoridades precisaron que además de los diagnosticados otros 417 posibles casos se encuentran en estudio.

Ante tal escenario Bettina Irigoyen, jefa de la Dirección de Epidemiología de Chaco, señaló que trabajan en la tarea de detección y bloqueo de foco y pidió a la población eliminar posibles criaderos del mosquito.

El 12 de febrero pasado se confirmó en el país la primera muerte por dengue, un anciano de 94 años de la provincia de Misiones.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/90244-provincia-argentina-de-chaco-reporta-650-casos-de-dengue>



Radio Habana Cuba